

## 【羽生地区】

# 市民座談会懇談内容（概要）

令和5年11月22日（水）10:00～11:00

### 懇談テーマ

## 「市民プラザ・中央公民館の建て替え、リニューアル計画及び中川の治水対策計画」

（質問）

市民プラザや中央公民館の今後について、もう少し詳しく教えてもらいたい。

（回答）

羽生市公共施設個別施設計画のリーディングプロジェクトの一つとして、市民プラザや中央公民館の今後について検討している。両施設とも中心市街地の拠点であり必要な施設と認識しており、今後複合化を検討している。今年度・来年度で策定予定の羽生市立地適正化計画とも合わせて検討を行っていく。両施設とも老朽化しており、修繕の要望もいただいているが、必要な箇所については、適切に修繕していく。

（質問）

複合化施設については、具体的な考えはあるのか？市内の公民館や郵便局も複合化施設に入れてしまうのはどうか？人が集まればいろいろな情報交換もできると考えている。

（回答）

羽生市立地適正化計画等において複合化施設を検討していくが、策定にあたっては市民の方々から意見をいただきながら進めていきたい。

（質問）

2019年の台風19号の際は市内でも多くで冠水被害があった。東町でも深いところで55センチの冠水があった。現在行っている中川の改修工事や調整池の整備により、どの程度、当時の台風19号における被害を低減できるものか？

（回答）

中川は、市内の治水における大動脈となる。具体的にどのくらい低減できているかをお示しすることは難しいが、これまでの改修等で一定の効果はあると思っている。引き続き、中川の改修を進めていきたいと考えている。

(質問)

以前あった、中川の桜並木は今後どうなるのか？

(回答)

以前あった桜並木はクビアカツヤカミキリの影響や木の寿命から県で伐採した。今後は、県の指導により、桜並木の整備は計画にない。別途、起点からいずみ保育園付近まで遊歩道を設ける予定である。

(質問)

城橋から斎徳商店までの道が狭いが、歩道の整備を検討してもらいたい。必要であれば、電柱を道路境界まで移すといった対応も考えてもらいたい。

(回答)

危険であることは認識しているが、事業費が相当かかる。都市計画道路の整備として将来的には考えていきたい。電柱を民地や道路境界まで動かすことは実際には難しい。